

ぐんま教師塾の1年を振り返って

小学校 体育班

清水雅文 指導主事

高崎市立北小学校 関原 由香利

高崎市立豊岡小学校 中村 敦

富岡市立富岡小学校 太刀川 雄一

甘楽町立新屋小学校 清水 明弘

1 班別研修に対する所感

- ・体育科における課題解決的な学習について、発達段階に応じたためあてのめたせ方や場の工夫の仕方など、指導主事から丁寧に教えていただいた。日々の授業ですぐに実践でき、とても参考になった。
- ・自作教材(塩ビハードル)の作製を行い、その後の授業ですぐに活用でき、子どもの技能向上に役立った。



3 授業参観協力校等での授業参観に対する所感

- ・どの学級も活気があり、規律ある学習態度が大変印象的であった。授業におけるマネジメントの大切さを改めて感じ、自分たちの授業を見直すよい機会になった。

2 多彩な講師陣による講義や講話に対する所感

- ・学校と教師に求められている期待や課題を強く感じ、教師一人一人が、魅力ある人間になるよう、日々研鑽を積んでいかなければならないと思った。

4 授業実践とその参観に対する所感

- ・子どもの意欲を高めるためには、場や教材・教具の工夫がとても大切であることを改めて感じた。
- ・集団思考をしながら、動きの大切なポイントをつかんだり、互いの動きを見合いアドバイスし合ったりすることが、技能の向上に有効であると感じた。

